



年 頭 所 感

津山市長 桑 山 博 之

明けましておめでとうございます。

皆様方には、輝かしい新春を健やかに迎えのことに謹んでお慶び申し上げます。

さて、昨年、政権交代という戦後政治の大転換が行われ、国政の刷新はもとより我々地方自治体を取り巻く環境も大きく変わろうとしています。

こうした中、自治体におきましては国の施策に迅速かつ的確に対応するとともに、地域に即した持続可能な地域社会を確立することが求められています。

もちろん津山市も多くの課題を抱えておりますが、私たちの地域が有するさまざまな資源を有効に活用し、発展の礎を築いてくださった先人たちの勇気と気概をしっかりと受け継ぎながら、直面する諸課題に果敢に挑戦していきたいと思っております。

本年も、ふるさと津山の歴史と文化を未来へつなぎ「しあわせ大国 つやま」の実現に向けて職員とともに一丸となり取り組んでまいります。今後とも津山市政へのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



津山市議会議員 森 下 寛 明

新年明けましておめでとうございます。

市議会より、謹んで新年のお慶びを申し上げ、昨年中のご支援とご協力に対しまして心から感謝と御礼を申し上げます。

市政を取り巻く経済状況や社会情勢の厳しい中、市民生活の安定のための行政課題は山積いたしております。

このような状況下であります。本年3月には、新津山洋学資料館がグランドオープンいたしますし、本市で「おかやまB級グルメフェスタin津山」の開催が予定され、昨年からの話題になっております津山ホルモンうどんも出場いたします。秋には「第25回国民文化祭・おかやま2010」が開催され、本市でも多くのイベントが予定されており、これらは全国的にも大きな話題となることと思っております。

本市の魅力を発掘し、特性を活かした事業を推進、全国に発信していく大きなチャンスにしていきたいと思っております。

津山市が「輝ける希望に満ちた住みよいまち」となりますよう、私どもも全力を尽くし職務に精励する覚悟でございますので、本年も相変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

市民の皆様のご健勝とご多幸を、心よりお祈りいたしまして、新年のごあいさついたします。